

やってみる(挑戦)

～わくわく登校 納得の下校～

一年間ご協力ありがとうございました。

令和6年度もあと1週間余りを残すのみとなりました。6年生は、3月21日(金)の卒業証書授与式で、本校を卒業します。

保護者や地域の方々には、この1年、除草作業や運動会等の行事、総合的な学習の時間、学校運営協議会等で大変お世話になりました。また、徳山PTA会長をはじめとするPTA役員の皆様にも保護者への呼びかけや地域学校協働活動への参加等、学校運営をしっかりと支えていただき感謝いたします。ありがとうございました。

育った力を今後に生かす

本校では、この1年、【他者と関わる力】【課題解決能力】【自己管理能力】の3つの資質・能力を高めようと学校をあげて取り組んできました。以下に第2回(5月末)と第5回(2月末)の児童へのアンケート結果を示します。

※「よくできた」「まあまあできた」の合計

項目	第2回(5月末)		第5回(2月末)
①他者と関わる力(授業)	91	→	93↑
②他者と関わる力(学校生活)	90	→	96↑
③他者と関わる力(係、委員会等)	98	→	89↓
④課題解決能力(授業)	90	→	90—
⑤課題解決能力(学校生活)	90	→	91↑
⑥課題解決能力(係、委員会等)	96	→	99↑
⑦自己管理能力(授業)	85	→	92↑
⑧自己管理能力(学校生活)	93	→	90↓
⑨自己管理能力(係、委員会等)	91	→	96↑

子どもたちの感想記述からは、「分からることは、友達に聞けるようになった。」「自分の目標を立ててそれに向かって学習できた。学校の人だけでなく地域の人などたくさんの人たちに挨拶ができるようになった。」「今まで自分しか話していなかったけど、人の話をしっかりと聞けるようになった。」「まず、自分で調べてそれでも分からなかったら友達に聞くができた。」「自分を見つめ、やるべきことを明確にし、優先順位を考えて行動できた。」などの前向きな感想がアンケート回数を重ねる毎に増えてきていました。

今後も、児童、教職員、保護者、地域、行政の五者連携を図りながら成果があつた部分は更に伸ばし、課題が残った部分は、しっかりと意識しながら進めていきたいと考えています。

ご家庭でも、どうぞこの一年の子どもたちの成長を褒めていただければと思います。